

## 子育て世代

### Q4の自由意見欄

取り締まりはいりません。

全ての市施設で禁煙化すべきです。

喫煙所以外での喫煙はやめてほしい。ポイ捨てしている吸殻を子どもが拾いそうになったりもするので困る

タバコ、電子タバコは喫煙所で吸ってほしい。また、屋外の喫煙所は無くしてほしい。

喫煙スペースはいりません。駐車違反のように取り締まらないでください。

公園内で吸えないため周辺の路上で吸っている人が多く、子供との移動の際副流煙や火に接触するのではと心配になるので路上喫煙も取り締まって欲しい

基本的に市内の公園は禁煙として欲しい

もっと看板か何かを設置して欲しい。特に子供の遊具の近く。

公園では喫煙禁止にすべき。子どもが遊ぶ横で本当に迷惑。公園以外でも駅前の広場や、バス停のベンチなどでも喫煙している人がいて迷惑している

みんなの公園のベンチ 使うのはいいが、子供が遊んでる側でわざわざタバコを吸う神経がわからない。

子供を遊ばせていると喫煙している大人がいて困る。吸い殻も捨てているし、あるきながら吸う人もよく見かける。

小さな子どもが近くで遊んでいるのに吸われると本当に迷惑です。妊娠中のお散歩時にも嫌な気持ちになりました。公園はタバコ禁止にしていきたいです。

近くのオフィスで禁煙になっているからなのか、会社から出てきて公園で吸っている人もいて残念。東京に比べてマナーが悪いと思う

公共施設全てで禁煙化すべきです。

喫煙スペースはいりません。

公園で吸えないようにして欲しい

子供への副流煙やポイ捨てを払って危険な思いをした。

公園での喫煙は辞めて欲しい。

特に日中の公園は小さい子供連れの方がおりますので、喫煙を禁止にしてほしい。煙や吸い殻を子供が触ろうとして怖いです。また、吸い殻のポイ捨てにも罰則を設けてほしい。

喫煙をやめてほしい

小さい子供がいるので受動喫煙はもちろん、火傷などの心配がある。草木のある公園や狭い公園内での喫煙は禁止、草木のない箇所のある広い公園では喫煙所を設けるなどして欲しい。

県立公園も禁煙化を検討すべきです。

公園以外の公共施設でも禁煙化の検討をすべきです。

公園内どこを歩いても喫煙者の煙に巻き込まれることがある。大人だけではなく、大学生も集団で喫煙していると本当に迷惑。本音は全面禁煙にして欲しいが、せめて一部だけでもいいので禁煙エリアを作って欲しい。

受動喫煙がダメな妊婦さん、子どもたちが比較的たくさんいるから心配

吸うなどと言わないので喫煙所で吸ってほしい

禁煙である公園に、禁煙、と大きくかいた看板を設置、掲示してほしい

歩きタバコの喫煙をやめてほしい
吸ったとして、必ず持って帰ってほしい。ポイ捨てされたたばこを、砂遊びのとき子供が食べようとして焦った
大体ベンチが砂場の近くにあるので、子どもを遊ばせてる時に不快な思いをすることが多い。
公園は禁煙にすべき。特に小さな公園。大きな公園なら分煙とか喫煙所を設けて分煙でも良い。
喫煙所を設けるなどして子どもが不意に接近したり、吸い殻を拾ってしまったりすることがなくなってほしい
子どもがいるので、公園での受動喫煙は子どもの将来的にも心配です。出来れば子どもが遊んでいる時間帯などは避けてほしい。
出来るならば、公園内は禁煙にして欲しい。子供が吸い殻を拾って口に入れてしまいそうになったことが何度も何度もあった。
パトロール人は公園にはいない。公園は、くつろぐ場なので。
東京の事例を見ると、喫煙スペースを設けるとそこからはみ出てタバコを吸う人が多くいるようだ。そのようなことがないようにしてほしい。
喫煙可能エリアを定めてほしいです。どこでも吸えなくなると、逆にどこでも吸う人が出ます。
公園は、子供も利用することを考えると、禁煙を強く推すべきことだと思う。火の取り扱いに関しても危ないです。
子どもも使うので、できれば遊具の近くでは喫煙してほしくありません。
全面禁煙は難しいと思うので公園内に喫煙所を作って欲しい。
小さい子供がいて、煙草の煙が気になるので公園内での喫煙を禁止にしてほしい。煙草の吸い殻のポイ捨ても子供が払ったりして迷惑。
〇〇公園でゲートボールをしている高齢者がよくタバコを吸っているので辞めさせてほしいです。
どの公園もタバコの吸い殻がすごい。子どもが触ってしまうのが怖いので遊ぶ前に掃除しないとイケない。〇〇公園はタクシーの運転手が〇〇公園と〇〇公園の間でタバコを吸うので常に臭い。子どもの受動喫煙になる。
公園での受動喫煙防止のため、公園内禁煙または公園内は喫煙所のみ喫煙可能として欲しいです。
禁煙にしてほしいです。
子供に影響があるものを公園内あるいは公園の外で吸うのもいかなものかと思います。
公園よりも道路での歩きながらの喫煙のほうが迷惑。公園はお互い距離を取れるのでそこまで迷惑と感じたことはない。
公園内は全面、禁煙にするべき。
喫煙者のいる公園は厳しく取り締まって欲しい。
即通報、即逮捕できるようにしてほしい
喫煙場所も減っているので仕方ないとも思うのですが、ポイ捨てされたタバコやその箱を拾おうとする子供にドキッとします。ポイ捨てしないという最低限のマナーと、時間や場所を区切ってほしい
喫煙可能なスペースが減っているからといって、子どもも遊ぶスペースで喫煙されるのは健康が害されるほか、子どもの教育上も良くないと思う。
公園での喫煙が問題になるのは、他に喫煙できる場所が整備されておらず、仕方なくという側面があるのではないかと思う。公園でもその他でも専用スペースを整備すれば、問題は解決できると思う。

路上はもちろん、公園内のたばこのポイ捨てが多すぎる。小さい子供を遊ばせる時に、タバコを捨ててしまわないかとても神経を使う。

すごく迷惑です。近くを通る時息を止めて通りますが、子どもはそんなことできません。受動喫煙させたくないなので喫煙禁止にして欲しいです。マナーも悪くて吸い殻も散らかっています。

こどものスペースとの間隔をもってポイ捨てをしなければ特に気にしません。喫煙できる場所が減っているため公園の角で吸わないと歩きたばこが増えそう。追い出すではなく共存や代替案を考えてほしい。

全面禁煙希望

匂いですら嫌。

全面禁煙とし、喫煙スペースは設けないでください。

吸い殻が落ちていると子どもが吸い殻を拾ってしまうのがとても嫌です。

喫煙所を作るなら壁で囲って欲しい

港湾緑地でも禁煙化すべきです。

すぐに禁煙にしてほしい。

子どもの受動喫煙に関する害が心配です。安心して公園で子どもを遊ばせることができるような法整備を望みます

完全禁煙でなくとも、休日など利用者が多い日や時間帯を禁煙にしてはどうでしょうか。

禁煙になっても喫煙スペースは、設けないでください。

路上禁煙のように警備員が歩くのはやめてください。

取り締まり員は、心がざわつくので配置しないでください。